

## CHRONIQUE

Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'archevêché, à 8 heures du soir.

\* \* \*

Dans notre article de la semaine dernière sur la démonstration du cimetière de la Côte-des-Neiges au lieu de *le président de décoration*, il faut lire : *le président du comité de décoration*.

\* \* \*

Grande et belle démonstration dimanche dernier à l'église St-Jean-Baptiste de Montréal à l'occasion de la solennité de la fête du patron de la paroisse. Le prédicateur a été M. le chanoine Archambault.

\* \* \*

Lundi dernier les membres de l'Union St-Pierre ont célébré leur fête patronale à l'église St-Joseph de la rue Richmond. Toutes les autres sociétés canadiennes et catholiques de bienfaisance établies à Montréal étaient représentées. La messe a été chantée par M. l'abbé Chevrier du séminaire de St-Sulpice, et M. l'abbé Bourassa vicaire à St-Joseph a fait le sermon.

\* \* \*

Cette année comme l'année dernière c'est un élève du Collège de Montréal, M. Ls Boyer qui a remporté le prix du Prince de Galles. Voici ce qu'est ce prix. Son Altesse Royale le Prince de Galles à l'occasion de sa visite à l'Université Laval, le 22 août 1860, a daigné faire don à cette institution de la somme de \$300 pour fonder un ou deux prix en faveur des élèves.

La rente de cette somme, divisée en deux parties égales, forme les deux prix appelés *Prix du Prince de Galles*.

Sont admissibles à concourir pour ces prix les élèves de la première catégorie qui, à l'une ou à l'autre des deux épreuves du Baccalauréat ès-Arts subies au concours de la fin de l'année scolaire, ont conservé au moins les quatre-cinquièmes de la somme de leurs points.

Les candidats admissibles ont à faire, pour le prix de l'épreuve des Lettres, une composition spéciale, française ou latine et une seconde composition tirée au sort ; pour le prix de l'épreuve des Sciences, une dissertation sur quelques questions de philosophie